



Apoya Coparmex la Iniciativa 3 de 3

COMUNICADO 9 - 2022

FECHA: 15/febrero/2022

Como parte representativa de la sociedad civil, la presidenta de la Coparmex Durango, Blanca Estela Castro, firmó la adhesión a la Iniciativa 3 de 3 por la Integridad de Durango, promovida por el IDAIP, Consejo de Participación Ciudadana y el IEPC, para promover la presentación de declaraciones patrimonial, de intereses y fiscal de candidatos y candidatas al Gobierno del Estado y Ayuntamientos en este proceso electoral 2022.

Estamos convencidos que la transparencia electoral, es un valor que abona a la confianza ciudadana en las elecciones y que fortalece la ética pública, precisó la presidenta del IDAIP, Luz María Mariscal Cárdenas tras reunirse con la dirigente empresarial.

En ese sentido, la Iniciativa 3 de 3 por La Integridad de Durango en este Proceso Electoral, es una herramienta que favorecerá para que los ciudadanos tomen una decisión reflexiva, razonada e informada al momento de emitir su voto.

